

Die schwäbische Alb...

für Grün-Weiss Offenbach immer eine Reise wert. Unsere letzte Anreise im Oktober 23 in strömenden Regen und Wolken bis ins Tal... Gesiegt haben dort damals dennoch ;-) Unsere erneute Anreise unter völlig anderen Vorzeichen:



strahlender Sonnenschein, aber auch wesentlich ernsteren Voraussetzungen. Es ging um nichts weniger als das nackte Überleben in der ersten Bundesliga! 17 Mann und Mädels traten mit uns die Reise ins Stuttgarter Umland an. Stimmung perfekt, TV Unterlehnungen mega-freundlich und ein Ergebnis, welches besser kaum hätte laufen können.



Es sind die letzten beiden Patronen im Halfter, welche die Entscheidung spätestens am kommenden Samstag/13 Uhr auf unseren Heimbahnen bringen muss. Man kann getrost sagen: den ersten Schuss konnten wir exakt im Schwarzen platzieren! Bereits im Startblock mit Helmuth (895) und Tobias

Frahler (933) die Führung. Solide ausgebaut durch Norbert Regenfuß (890) und Patrick Schmitt (906).

Der absolute Kracher folgte im Schlussblock: Pascal Röber mit sensationellen 954 Holz und Ante Juric mit neuer **persönlicher Bestleistung in Höhe von 982 Holz!!!**

Mit 5361:5560 ein Sieg nach Wunsch!!!

Mit 199 Holz Vorsprung gehen wir nun ins alles entscheidende Finalspiel am 04.05.2024.



Das Team hat den festen Willen diese Klasse zu halten und wird deshalb kommenden Samstag alles geben. Wer das letzte Spiel der historischen ersten Bundesligasaison von Grün-Weiss Offenbach miterleben möchte, der sollte spätestens am 04.05.2024 um 12.45 Uhr auf unserer Heimanlage in Martinsee eintreffen.



Hoffnungsvoll: Eure grün-weiße Familie